

Morpheus8: piel radiante y natural sin pasar por el quirófano



TOP DOCTORS®

DRA. VILLANUEVA

La radiofrecuencia fragmentada actúa sobre el tejido subdérmico facial para transformar las facciones envejecidas y conseguir un aspecto más joven. Esta tecnología ha revolucionado el cuidado de la piel y el tratamiento de la flacidez, las arrugas y el acné.



Comentarios

Los tratamientos médico estéticos cada día alcanzan mayor nivel de precisión y de efectividad. La demanda de técnicas de **rejuvenecimiento facial** no quirúrgicas se incrementó un 10% en 2017 y representa el 60% de los tratamientos estéticos faciales que se practican en España, frente al 40% de los que conllevan una cirugía, siendo la toxina botulínica y de ácido hialurónico las que más demanda tienen (60-65%).

No obstante, donde los rellenos no llegan nos encontramos con síntomas de flacidez y descolgamiento facial que envejecen el rostro y suponen una descompensación en la armonía facial. Este proceso, que suele darse a partir de los 30 años, es causado por varios motivos: la atrofia de los huesos que dan soporte, la disminución de los paquetes grasos y la pérdida de elasticidad cutánea.

La **Dra. Cristina Villanueva, especialista en Medicina Estética**, cuenta en su Clínica con los últimos avances tecnológicos para ofrecer resultados de alta calidad, siempre preservando la naturalidad del rostro.

“Morpheus8 es un tratamiento estético para conseguir una piel mucho más radiante y natural sin pasar por el quirófano”

Tratamientos estéticos para corregir la flacidez

Lo más importante, en primer lugar, es la **prevención**: los neuromoduladores y los rellenos con ácido hialurónico, así como la biorrevitalización facial y los peelings nos ayudan a retrasar los signos de envejecimiento. Este tipo de técnicas ayudan en la reposición de la grasa perdida y mejoran la calidad de la piel.

Sin embargo, a veces no podemos trabajar solamente con rellenos, y es aquí donde requerimos de otras tecnologías, como la **radiofrecuencia con agujas**. Esta permite aumentar la estimulación de colágeno y es el complemento ideal de los rellenos para tratar la flacidez en el tercio inferior del rostro.

Morpheus 8: la revolución en tratamientos estéticos

Este tratamiento estético consiste en la aplicación de radiofrecuencia bipolar por microagujas de Inmode. El objetivo es **prevenir el descolgamiento**, pero también es muy útil en pacientes que ya realizan otros procedimientos y quieren mejorar los resultados. En concreto ha revolucionado el cuidado de la piel y el tratamiento de la flacidez, las arrugas y el acné.



Morpheus8 **redefine el óvalo facial sin necesidad de pasar por un quirófano**.

Es decir, elimina los síntomas de la edad en el rostro sin inocular ningún producto, únicamente con la estimulación natural de colágeno mediante la aplicación de calor.

El tratamiento consiste en la aplicación de energía y calor mediante rápidas pulsaciones de radiofrecuencia que penetran en la piel para llegar a las capas más profundas. Es una tecnología que actúa sobre el tejido subdérmico facial, para transformar las facciones envejecidas y conseguir un aspecto más joven.

“La radiofrecuencia fraccionada con microagujas estimula la producción de colágeno, causando un efecto de antienvjecimiento”

El tratamiento de Morpheus8 **puede realizarse en cualquier zona del cuerpo, tanto faciales como corporales**. Las zonas faciales más comunes incluyen el código de barras, líneas de marioneta, patas de gallo, arrugas periorbitales, papada, arrugas de expresión y el *jowl*line.

Se trata de un **procedimiento ambulatorio**, que puede realizarse en consulta sin necesidad de asistir a quirófano, con crema anestésica, dependiendo de la zona a tratar. La duración de la sesión variará desde los 10 a los 20 minutos.

Resultados desde la primera sesión, las ventajas de Morpheus8

Noticias relacionadas

Dr. Barret: “Últimas técnicas en rinoplastia”

Tratamiento quirúrgico para mejorar la apariencia estética de la mama tuberosa

Es un tratamiento **poco invasivo**, bien tolerado y que nos permite incorporarnos inmediatamente a la vida normal. Los **resultados son progresivos y se aprecian desde la primera sesión**, mejorando la calidad y el tono cutáneo, lo que se traduce en menor flacidez y una mejoría del aspecto facial en general.

Los resultados de la radiofrecuencia bipolar fraccionada se manifiestan muy rápido en el tercio inferior del rostro, es decir, en la línea mandibular, la papada y el cuello.